
Herr Müller erläutert nochmals kurz die Erforderlichkeit des geplanten WLAN-Ausbaus. 
 
Weitere Fragen ergeben sich nicht. 
 
Der Rat nimmt die Informationsvorlage zur Kenntnis. 
 


